

Radio Kiepenkerl - Gedanken zum Tag

9. Mai 2024

Rosália Rodrigues

Freundschaft, Christi Himmelfahrt und so

Mein Cousin Leonel und ich haben über 2000 km zwischen uns, aber trotzdem sind wir sowas wie beste Freunde. Wir haben all unsere Schulferien zusammen verbracht, die mit unvergesslichen Momenten gefüllt waren.

Der Dortmund-Ems-Kanal war unser!

In den großen Momenten unseres Lebens waren wir zusammen. Er ist mal eben zur Geburt meiner Töchter hier rüber geflogen und ich habe ihm ganz spontan sein Geburtstagsgeschenk zum 40 Geburtstag persönlich überreicht.

Unsere Freundschaft hat sich über die Jahre entwickelt.

Leonel lebt in Portugal, wir sehen uns vielleicht alle paar Jahre persönlich.

Trotzdem bleibt unsere Verbindung fest.

Unsere Freundschaft ist eine unsichtbare Verbindung.

Auf Distanz pflegen wir sie durch regelmäßige Telefonate, Videogespräche oder mal ein Päckchen mit Leckereien oder so.

Die Entfernung ist nicht ohne, aber sie kann unsere emotionale Bindung nicht brechen.

Ich finde ja Freundschaft überwindet Raum und Zeit.

Ein bisschen erinnert mich das an die Himmelfahrt Jesu, der zwar räumlich von seinen Freunden getrennt war, aber dennoch mit ihnen verbunden blieb.

Und genau wie die Jünger Jesu, die durch ihren Glauben und ihre Verbindung zu ihm Stärke fanden, können auch wir durch unsere Freundschaften auf Distanz Hoffnung und Unterstützung finden, so wie Leonel und ich.

Rosália Rodrigues, Senden